



TRAS LA ENTREGA DE LAS ESPECIES SE ESPERA UNA NUEVA JORNADA PARA LA PLANTACIÓN. CONAF

Conaf Chiloé celebra su aniversario con donación al Centro de Hipoterapia

Árboles nativos y plantas ornamentales se entregaron a la fundación que tiene como sede el sector Putemún, Castro.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

En el marco del aniversario de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la oficina provincial desarrolló una actividad comunitaria como parte de su programa de arborización. Se realizó la entrega de árboles nativos y plantas ornamentales al Centro de Hipoterapia Chiloé, ubicado en el sector de Putemún, en la comuna de Castro.

La donación tuvo como principal objetivo contribuir al heroseamiento del entorno natural del centro, en especial su 'bosque sensorial', un espacio especialmente diseñado para complementar las terapias asistidas con caballos que se ofrecen en el lugar.

El rincón verde busca proporcionar una experiencia más acogedora, relajante y significativa para los usuarios, la mayoría de ellos personas con diversas condiciones y necesidades terapéuticas.

Germán Olivares, del departamento técnico de Conaf Chiloé, señaló que esta entrega forma parte de las acciones que la institución impulsa para vincular-

se con la comunidad.

"En este caso, hicimos la entrega de especies nativas como, por ejemplo, coigüe, ulmo, arrayán y notro (cruelillo), además de algunas plantas ornamentales como hortensias y Calle Calle, con la intención de embellecer el entorno del Centro de Hipoterapia", añadió el profesional.

Aunque originalmente se había contemplado una jornada de plantación en conjunto, las condiciones climáticas impidieron su realización. No obstante, la entrega oficial de las especies se concretó, quedando la plantación programada para una fecha próxima cuando el tiempo lo permita.

VALORACIÓN

Por su parte, Santiago Elmúdesi, presidente de la Fundación y Club de Hipoterapia Chiloé, valoró profundamente el aporte.

"Solicitamos estas plantas para integrarlas a nuestro rincón sensorial, un espacio que nuestros usuarios utilizan como parte de sus terapias. Embellecerlo con especies nativas no solo mejora la estética del lugar, sino que también enriquece la experiencia tera-

55

años cumple hoy la Conaf, creada bajo el gobierno del Presidente Salvador Allende.

péutica", recalzó el ingeniero forestal.

El Centro de Hipoterapia Chiloé lleva siete años en funcionamiento y actualmente ofrece terapias asistidas con caballos a cerca de 40 usuarios, principalmente de Castro, pero también de comunas cercanas como Dalcahue, Chonchi, Puqueldón, Ancud y Quemchi.

"La terapia con caballos ofrece innumerables beneficios, tanto físicos como emocionales, y este tipo de apoyo mejora el entorno y la experiencia de quienes participan. Hay personas que tienen hasta parálisis cerebral, síndrome de Down, TEA (Trastorno del Espectro Autista) y muchas otras necesidades que los terapeutas, en conjunto con el caballo, hacen una terapia asistida. Son innumerables la cantidad de beneficios que trae", concluyó Elmúdesi. ☺